

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



*International Scientific Declaration on
EHS & MCS
Brussels 2015*

Déclaration scientifique internationale sur l'électrohypersensibilité et la sensibilité aux produits chimiques multiples

L'OMS est invitée par des scientifiques à reconnaître l'électrohypersensibilité (EHS) et la sensibilité aux produits chimiques multiples (MCS) comme de véritables entités pathologiques en les incluant dans la classification internationale des maladies.

Paris, le 4 septembre 2015

A la suite **du 5^{ème} colloque de l'Appel de Paris**, qui s'est **déroulé le 18 Mai 2015 à l'Académie Royale de Médecine de Belgique**, des scientifiques européens, américains et canadiens ont décidé de créer un groupe de travail international et de rédiger une Déclaration commune pour demander la reconnaissance officielle de ces nouvelles pathologies et la prise en compte de leurs conséquences sanitaires à l'échelle mondiale.

Cette déclaration appelle les organismes nationaux et internationaux concernés, particulièrement **l'OMS** (l'Organisation Mondiale de la santé), à **prendre de toute urgence leur responsabilité, en reconnaissant l'EHS et le MCS comme de vraies pathologies, et donc à les inclure dans la Classification Internationale des Maladies.**

Cette déclaration internationale appelle également à développer l'information en direction des populations et à adopter des mesures de précaution et de prévention simples, **et exige la nomination de groupes d'experts réellement indépendants pour évaluer ces risques en toute objectivité scientifique**, ce qui n'est pas le cas actuellement.

Déclaration Scientifique Internationale de Bruxelles : appel-de-paris.com

*Pour le comité scientifique du
5^{ème} colloque de l'Appel de Paris :*

Pr. Dominique Belpomme (France)

Pr. David Carpenter (USA)

Pr. Lennart Hardell (Suède)

Contact :

Sarra Selatnia

Recherche & Communication

sselatnia.artac@gmail.com